

NACHBARSCHAFTSHILFE

Die zweijährige Tochter ist vor kurzem grosse Schwester von Zwilingsbrüdern geworden!

Für die glückliche Dreifach-Mama stellt sich zu gewissen «Stosszeiten» jedoch häufig eine Überlastung ein: zwei Arme, Hände und Beine, aber drei kleine Menschen, die ihre Bedürfnisse anmelden! Wie soll das gehen, wenn die Angehörigen weit weg wohnen und zudem in Teilzeit Geld verdient werden muss, um die fami-

liäre Versorgung sicherzustellen?

Als freiwillige Mitarbeiterin unserer Nachbarschaftshilfe könnten Sie dieser Familie die dringend benötigte Erleichterung schenken, wenn Sie Erfahrung mit Kindern mitbringen und Ihnen der Umgang mit einer lebhaften jungen Schar Freude bereitet, zur Freude aller!

Katja Chmelik, Vermittlerin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8, Tel. Tel. 077 506 43 52.
